

きたもと コミュニティ

ホームページ <http://kitamoto-community.or.jp/>

第12号

一般社団法人

北本市コミュニティ協議会

[発行日] 令和2年(2020)9月1日

[発行] 一般社団法人
北本市コミュニティ協議会
TEL 048-592-7700



会長ごあいさつ

北本市「コミュニティ協議会

会長 田島和生

当協議会では、新型コロナウイルス感染防止のため、指定管理を受託しております市内8公民館を2月29日より5月末日まで臨時休館しております。

6月1日から再開することができ、職員による室内や備品の除菌、手指消毒剤を設置し、安心してご利用いただけるよう努めています。

利用者の皆様には、利用人数制限や換気など「三密」の回避に、今後もご協力を願います。職員一同、皆様のご来館を心よりお待ち申します。

さて、今年度の定期総会は、新型コロナウイルス対策で「書面表決」を行いました。

結果は全会一致で「令和二年度事業計画」等が承認されました。

残念ながら、地域合同発表会、体育祭、北本宵まつり等が中止になりましたが、感染拡大に注意を払いながらコミュニティ活動を行つて参ります。

令和2年度総会報告

事務局長 今西和夫

今年度の総会は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため「書面表決」による意思決定が行われました。

また、その表決結果につきましては左記のとおり全員賛成の書面表決結果となりましたのでご報告いたします。

◎ 議決事項

議案第1号 令和元年度決算の承認について

賛成43票・反対0票

議案第2号 役員選任（案）の承認について

賛成43票・反対0票

◎ 報告事項

報告事項3件について、昨年度事業活動や今年度の事業計画、予算計画等についてはほぼ前年度並みの計画といたしましたが、今年度に予定した「地域コミュニティ合同発表会」はコロナ問題のため既に中止とさせていただきました。今後も東京や県内での感染状況を注視しつつ、感染拡大防止に最善の注意を払いながら組織活動を行つてまいります。

理事就任のごあいさつ



就任のごあいさつ

矢部 勝美

この度、令和2年度中央地域コミュニティ委員会の代表として理事に就任しました。

今迄自治会の責任者として、又コミュニティ活動と、いろいろ経験や体験をして参りました。今年度より協議会の理事となり、市内八圏域の役員の皆様と会員の皆様の住みやすい活力のあるコミュニティ作りに、微力ではありますが努力して参ります。

現在新型コロナウイルス感染拡大防止の為、思う様な活動が、出来ていない状況です。今後コロナ終息時は、全員で活動が出来る様努力します。



就任のごあいさつ

内田 彰

この度、令和2年度東地域コミュニティ委員会の定期総会において会長となり、理事に就任することになりました。

もとよりの浅学非才のうえに、コミュニティ活動に関わるようになりますから三年目と経験も浅いがゆえに、自分のような者に果たして理事という大任を務め上げることが出来るのかどうか大きな不安を抱えておりますが、北本市コミュニティ協議会の基本構想に沿い得るよう、一生懸命努力する所存です。

各施設 職 員

勤労福祉センター	館 長	永島 孝作
	副館長	金子 桂一
コミュニティセンター	館 長	原島 敏一
	副館長	加藤 篤巳
東部公民館	館 長	前田 幸恵
	副館長	中村 伸子
南部公民館	館 長	木分 聰子
	副館長	矢部 晴吾
西部公民館	館 長	毛呂 一夫
	副館長	神谷 太三
北部公民館	館 長	石井 由紀夫
	副館長	山崎 博敏
中丸公民館	館 長	吉田 利行
	副館長	高松 一世
学習センター	館 長	原口 尚喜
	副館長	大橋 浩

令和2年度 役 員 体 制

職 責	氏 名	所 属
会 長	田島 和生	知識経験者
副会長	岡野 輝男	知識経験者
副会長	井戸 和美	知識経験者
総務理事	高橋 博	知識経験者
理 事	内田 彰	東地域コミュニティ委員会
理 事	吉田 良江	本町西高尾コミュニティ委員会
理 事	矢部 勝美	中央地域コミュニティ委員会
理 事	鈴木 寛二	南部コミュニティ委員会
理 事	川村 洋二	東間深井コミュニティ委員会
理 事	新井 孝一	西部コミュニティ委員会
理 事	加藤 芳雄	中丸コミュニティ委員会
理 事	林 信好	公団地域コミュニティ委員会
理 事	深谷 忍	北本市社会福祉協議会
理 事	秋葉 清	北本市自治会連合会
監 事	小泉 常男	知識経験者
監 事	磯崎 博竝	知識経験者
顧 問	牛山 武彦	前会長
事 務 局		事務局長
事務局(コミュニティセンター内)		今西 和夫
次 長		大塚 哲

令和2年度 表彰者

当協議会に貢献いただき
心より御礼申し上げます。



功労表彰 《東間深井コミュニティ委員会》
西山 義和 様

善行表彰 《西部公民館 推薦》
小久保 憲一 様

職員表彰 《コミュニティセンター前所長》
鈴木 和幸

《西部公民館前副館長》
三井倉 美津江

《中丸公民館前職員》
白倉 信子

地域のふれあいをめざして

中丸「コミュニティ活動報告

今年度予定していた事業は、新型コロナウイルスの影響により、実施できない状況になりました。

そんな状況のなか「七夕飾り」をコミュニティ委員、すこやかサロンの皆さんで作り、中丸東小学校・東小学校・他に届け、喜んでいただきました。

「花いっぱい運動」は、中丸東小学校児童と一緒に行うことはできませんでしたが、コミュニティ委員の皆さんと花いっぱいの花壇にすることができました。

来年は、児童の皆さんと一緒にできることを楽しみにしています。

公園地域「コミュニティ活動報告

今年は2月に文化祭を行いました。盛大に実施でき、地域との絆を深めることができました。以来、コロナウイルスの感染拡大の影響で、現在までの全ての主催事業を自粛することになりました。

現在は、今後の活動として、感染の防止に努めながら、ラジオ体操やねぷた絵付け、健康体操等を企画しています。

小さな集団の活動でも和気あいあいと、充実した活動になるよう工夫して取り組んでまいりたいと思います。



中丸「コミュニティ会長 加藤芳雄





きたもとコミュニティ 地域サークルの紹介

北部公民館

吹矢健康クラブ

は会員数15名。北部公民館にて水・土で週2回の活動を行っています。

スポーツ吹矢



西部公民館

スポーツウエルネス吹矢彩央かばざくら支部

で毎週金曜日午前中に西部公民館・集会所で楽しく和やかに練習しています。休憩後は、ゲーム形式で得点を競い合い楽しみながらスキル向上にも努力しています。

スポーツ吹矢

吸」を用い、血行促進・精神力集中力アップの効果が期待できます。和気あいあいと楽しいクラブ、皆様も参加しませんか！

胸式・腹式呼吸を用いた健康吹矢として親しまれています。入会は随時、体験・見学も大歓迎です。



M'sダンススクール 東部公民館

毎週土曜日、幼稚園～高校生まで幅広い年齢の子が

楽しみながらチアやヒップホップを踊っており、お祭りイベントにも積極的に参加して楽しんでいます。

競技クラスの子供達は毎年全国大会で入賞を目指し日々努力しています。ダンスが好きな子達と一緒に楽しみませんか！



2019

北本手まりの会
親から子、子から孫へと伝わる御殿まりの会です。

北本手まりの会
親から子、子から孫へと伝わる御殿まりの会です。



上記の件についてのお問合せは、各公民館等へお願ひいたします。

新型コロナウイルス対策

事務局次長 大塚 哲

市内8公民館等は、2月29日から臨時休館しておりましたが、6月1日（月）から利用を再開することができました。

職員による定期的な除菌作業や換気、手指消毒剤や、除菌シートの設置により、安心してご利用していただけるよう努力しております。

利用者の皆様には、利用人数制限をはじめとしたソーシャルディスタンスの確保など「三つの密」の回避にご協力をいただき感謝しております。

職員一同、みなさまのご来館を、心よりお待ち申し上げております。

新型コロナウイルス 感染症対策を 徹底しています！

北本市の公民館では、新型コロナウイルス感染防止のため、以下の対策を行っています。

こまめに手洗いをしています。

マスクを着用しています。

除菌を徹底しています。

定期的に換気をしています。

適切な距離を確保しています。

安心してご利用くださいませ。

北本市コミュニティ協議会

広報委員会

委員長 矢部勝美

副委員長 岡野輝男

副委員長 吉田良江

書記 山岸栄治

④